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ごみゼロ運動ごみゼロ運動
１２月６日(火)，地域の清掃活動『ゴミゼロ運動』が実施されました。３年生の主な担当場所は校

内外の落ち葉拾いと側溝の泥上げ。全員が協力して熱心に取り組みました。翌日には，外掃除の後輩
達から「今日はやることがなくて困ったなあ」といううれしい悲鳴の声も聞かれたとか…。３年生の
団結力が改めて感じられたひとときでした。

ゴミゼロ運動では，普段と違う場所を長時間掃 赤色や黄色や茶色の秋色の落ち葉を集めて取
除するので，初めは何をすればよいのかわかりませ るとき，秋の終わりを感じました。もう冬になって受験
んでした。しかし，他のクラスの子がまじめにやってい モードになったんだなと思いました。落ち葉は毎年も
るのを見て，私もちゃんとしなければなぁーと思いまし のすごく落ちるから友達と協力して袋が２つ満タンに
た。ゴミゼロ運動では長く掃除ができた分，やりがい なった。楽しかったし，うれしい気持ちになることがで
も大きかったです。 【１組】 きて良かったです。 【４組】

“こんな所にまで？！”という感じで，私の知らな 私がやった場所は，泥がたくさんあってそれを取っ
い場所や目につかない場所にまでゴミがありまし てきれいにするのはとても楽しかったです。班の人は
た。使える道具はすべて使い，なるべく効率よく掃 全員まじめにゴミゼロ活動に取り組んでいて良かっ
除ができるように工夫しました。皆で清掃するのも楽 たです。普段は見えないところまできれいにするのは
しいな，と思いました。またやりたいです！ 【３組】 とっても気持ちがいいなと思いました。いつもの掃除

も頑張りたいと思います。 【２組】

ドッジボール大会ドッジボール大会
１２月７日(水)，体育委員会主催の『ドッジボール大会』が行われました。部活動も引退して運動

不足では，と思ったのは全くの杞憂。どのゲームも白熱した闘いが繰り広げられました。

久しぶりにみんなで体を動かして楽しかった。優 今回，女子は皆で円陣を組んでから始めまし
勝できなかったのは悔しいけれど，３３人全員でドッ た。そういう事ができるクラスってすごい良いなぁーと
ジができなかったのはもっと悔しかった。でも，みんな 思い，本当にうれしかったです。また，応援する声も
で楽しむことができて良かった。いい思い出ができ 多くなってきている気がしたので，また少し団結でき
た。 【３組】 るようになったのかも…。これからもっと良いクラスな

るといいなあと思います。 【２組】

みんなで作戦を立てたり，男子は女子を女子は 結果は３位ですがおもしろかったです。部活が終
男子を応援したりして，みんなで協力して活動するこ わり，動くことがないので，久しぶりに体が動かせて
とができました。そして何といっても，優勝することが 気持ちよかったです。ボールを投げたり，みんなで
できたのでよかったです。 【１組】 「ナイス！！」など声かけができて，団結できたと思

います。またやりたいです。 【４組】

入試問題集の購入について入試問題集の購入について
この冬休みは，各自が違う目標を持って勉強に取り組む時期になります。最低限，受験校の過去の

入試問題には必ず取り組み，傾向をつかみましょう。そこで…，

， 。 ，私立(学校別)・公立の入試問題集の購入の申込みを 中学校の方でも受け付けます 希望者は
「購入希望申込み袋」に必要事項をご記入の上，現金を添えてお申し込みください。
※市販のものよりもお値打ちな値段になっています。
※申込み〆切は，１２月１６日(金)の朝，厳守とします。


